

Jalousie divine

Description

Jacques 4:1-6

Mon élève de troisième année m'a dit un jour que quelque chose la rendait « gelée ». J'avoue que ma première pensée a été quelle sorte, pomme ou raisin? Cependant, elle a poursuivi en expliquant que la « gelée » était simplement la façon cool d'exprimer être « jaloux ». Quoi qu'il en soit, cela semble collant.

Souvent, la jalousie est un vêtement peu flatteur qui ne va vraiment bien sur personne. Pourtant, les Écritures nous disent que le Père est jaloux de nous. Cette forme de jalousie n'est pas envieuse, mais encore une autre expression de l'amour infini de Dieu pour nous. Dieu ne nous a pas fait pour être des objets de collection sur une étagère. (Si tel avait été son plan, il n'y aurait pas eu besoin de libre arbitre.) Ce que notre Créateur veut vraiment, c'est interagir avec nous et que nous voulions Le connaître personnellement. Nous avons été amenés à connaître et à aimer le Père.

Dieu convoite notre compagnie ! Il veut que nous le connaissions intimement et que nous jouissions du lien profond de communion que ce genre de communion apporte. Le Dieu qui a fait l'immensité de l'univers et de tout ce qu'il contient est vraiment de la « gelée » pour vous et aspire à vous rapprocher toujours plus de Lui.

Auteur: Andrea Talley

date créée

2023/05/01